

EDIFICIO: LOSCOS, Francisco, nº 4

DENOMINACIÓN:



GRADO DE PROTECCIÓN:
INTERÉS AMBIENTAL

INFORME HISTÓRICO - ARTÍSTICO

Se trata de una casa antigua (con mirador de arcos de medio punto y puerta en arco también de medio punto) reformada en 1889, con arreglo al proyecto del maestro de obras Antonio Miranda. En la reforma se eleva una planta más y se remodela por completo la fachada. Reciente es el mirador volado de la primera planta alzada. Ha sido rehabilitada recientemente (1997-1998).

Edificada entre medianerías sobre parcela tendente al cuadrado, tiene estructura de machón central, situándose el patio de luces como apéndice al fondo de la misma. Consta de cinco plantas (B+4), rematada en alero. La fachada es revocada y se ordena de forma simétrica a partir de tres ejes de vanos, los de los extremos abalconados, cuyo vuelo disminuye en altura. Todos estos vanos presentan cabezales con decoraciones incisas en el dintel. Impostas molduradas marcan las líneas de forjado. En el vano central de la primera planta se ha adosado un mirador de dos vanos de poco vuelo y carácter anodino. En la planta baja se abren tres vanos adintelados dispuestos a eje, y se remata en un alero sobre canetes ménsula.

El edificio de referencia es una casa antigua de arquitectura tradicional (siglos XVI, XVII), reformada dentro de la estética eclectista de finales del siglo XIX (1889) y de tono menor.

FUENTES: Archivo Municipal.

BIBLIOGRAFÍA:

MARTÍNEZ VERÓN, Jesús. *Arquitectura aragonesa: 1885-1920. Ante el umbral de la modernidad*. Zaragoza 1993.



Reforma que D. Juan Esteban Torregorara se propone hacer en la fachada de su casa nº 4 de la calle del Jazmin.



Calles del Jazmin
Número 4
Paseo A. Pardo 226.
Teléfono 57.434 (Arquitectura)



PLANO PARCELARIO DE ZARAGOZA
Dionisio Casañal Zapatero

INTERVENCIONES PERMITIDAS Y ELEMENTOS A CONSERVAR.
REHABILITACIÓN DE FACHADA

ÁREA
1

